



Asociación Suiza-Cuba
Vereinigung Schweiz-Cuba
CH-4000 Basel

ASC/VSC
www.cuba-si.ch
national@cuba-si.ch

Grussbotschaft zum 30 Jahre-Jubiläum des NETZWERK-CUBA

Liebe Freundinnen und Freunde

Dank gewisser sprachlicher Ähnlichkeiten und als kleiner Nachbar im Süden fühlen wir uns in unserer Solidaritätsarbeit mit Cuba mit Eurem Netzwerk besonders verbunden.

Immer und immer wieder können wir von Euren Impulsen und Initiativen profitieren und umgekehrt auf Eure Unterstützung zählen, wenn die Schweiz mit dem UNO-Sitz in Genf Gelegenheit gibt, sich für Cuba und seine Errungenschaften der Revolution einzusetzen.

So freuen wir uns über die buchstäblich jahrzehntelange Zusammenarbeit und gratulieren Euch ganz herzlich zu Eurem 30 Jahre-Jubiläum.

Wir stehen selber vor einem grossen Jubiläum; die Vorbereitungsarbeiten sowie fremdbestimmte Herausforderungen verhindern leider unsere Anwesenheit in Leverkusen. Nichtsdestotrotz sind wir in Gedanken mit dabei und wünschen Euch gute Stunden a la Cubana.

Es lebe die Solidarität mit Cuba!

Basel am 95. Geburtstag des Che, 14. Juni 2023

Im Namen der
Vereinigung Schweiz-Cuba

Samuel Wanitsch
Mitglied Nationale Koordination